
 

 

ISTITUTO COMPRENSIVO DELLA VAL NURE 

Via F. Acerbi n.61-29028 Ponte dell’Olio (Piacenza) 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO N.2 DEL 14.03.2019 

 

In data 14.03.2019 alle ore 17,00 presso la sede della dirigenza scolastica sita in Via F. Acerbi n.61 

a Ponte dell’Olio, regolarmente convocato si è riunito il consiglio di istituto. 

Sono presenti: 

 

 

N. COGNOME E NOME COMPONENTE PRESENTE ASSENTE 

1.  Teresa Andena Dirigente scolastica X  

2.  Alberici Sabrina genitore X  

3.  Bernardi Michele genitore  X  

4.  Di Geronimo Silvia genitore x  

5.  Maggi Stefano genitore X  ore 18:15  

6.  Rossi Amadigi genitore X ore 17:30  

7.  Rossi Marcella genitore X  

8.  Rossi Marco genitore  X  

9.  Sordi Giuseppe genitore   x 

10.  Cavanna Andreina genitore X  

11.  Fogliazza Elena docente X  

12.  Marrocco Christina docente X  

13.  Poggioli Maria Raffaella docente X  

14.  Poggioli Patrizia docente X  

15.  Salvadori Enrica docente X  

16.  Scagnelli Piera  docente X  

17.  Vecchia Roberta docente X  

18.  Bocciarelli Anna ATA  X 

19.  Cardone Cosimina ATA  X 

 

E’ presente inoltre la D.S.G.A. Luigina Marchetti 

 

Il Dirigente scolastico, verificata la validità della riunione dichiara aperta la seduta per la discus-

sione del seguente ordine del giorno: 

 

1. Programma Annuale E.F. 2019; 

2. Schema di Regolamento- Attività negoziale ai sensi dell’art. 45 del D.I. 129/2018; 

3. Viaggi di istruzione e visite guidate; 



 

 

4. Concessione locali; 

5. Progetto corso di nuoto; 

6. Donazioni (computer Bettola e pianoforte Ponte dell’Olio); 

7. Richiesta installazione docenti nuove macchinette multiselezione “merendine” sedi di 

Ponte dell’Olio e Vigolzone (scuole secondarie); 

8. Segnalazione problema trasporto responsabile P.I. comune di Bettola 

9. Comunicazioni e richieste del Presidente (vedi allegato) 

10. Varie ed eventuali 

 

 

 

Viene incaricata alla verbalizzazione della seduta la docente Patrizia Poggioli. 

 

Punto 1  La dirigente espone il programma annuale: 

Dal corrente esercizio finanziario a seguito di emanazione del D.I. 129/2018 la gestione finanziaria 

ha subito delle modifiche rispetto al passato. Il MIUR infatti ha ritenuto opportuno uniformare i 

dati di tutte le istituzioni scolastiche ai fini del monitoraggio dell’andamento del management eco-

nomico.  

Nel programma annuale sono evidenziati gli aspetti programmatici dal PTOF triennale  2019 /2022 

della scuola  che verificano la coerenza tra gli impegni assunti e la relativa copertura finanziaria. 

Il programma vede la luce dopo un’ampia analisi dei fabbisogni del territorio ed un articolato piano 

di informazione e di condivisione: da questo momento le attività ed i progetti della scuola verranno 

realizzati e monitorati impegnando le risorse finanziarie, strutturali ed umane previste e dettagliate 

nel presente documento. 

Una scuola moderna deve avere un’offerta articolata su tutti i fronti, tuttavia l’aspetto educativo / 

didattico riveste per noi un’importanza fondamentale. 

Difatti, accanto ad una ampia offerta di azioni di recupero (attività di sostegno e di orientamento) 

finalizzate ad offrire condizioni per il successo scolastico a tutti gli allievi e per far fronte all’inseri-

mento di numerosi allievi stranieri, portatori alcuni di problematiche non solo di apprendimento ma 

anche culturali e sociali, sono previste azioni più specifiche nel quadro di una offerta formativa dif-

ferenziata e rispondente al quadro delle esigenze del territorio. In questa ottica si inseriscono anche 

la forte attenzione al problema della conoscenza, delle lingue, delle nuove tecnologie informatiche e 

di attività  laboratoriali di varia natura. 

 

La dirigente illustra le 5 aree progettuali spiegando che la scuola ha dovuto attribuire ad ogni area la 

propria attività progettuale, la progettualità indica l’orientamento della scuola stessa e serve a leg-

gere le priorità ; il nostro istituto ha un ‘offerta formativa umanistico-sociale. 

La programmazione annuale del 2020 sarà da approvare entro il 20 /11/2019 per evitare l’ammini-

strazione  controllata . 

Illustra  i progetti dell’anno in corso sono quasi tutti partiti ; si  terrà anche il progetto 

dell’E.N.A.I.P. contro la dispersione scolastica. 

 

 Si procede quindi al punto 2 

 

Punto2 – Schema di Regolamento- (all.  1 )  

Attività negoziale ai sensi dell’art. 45 del D.I. 129/2018 

Lettura e spiegazione del regolamento che è parte integrante del presente verbale. 

Il consiglio approva. 

 

Punto 3 – Viaggi di istruzione e visite guidate : 



 

 

Il dirigente sottopone ai membri il prospetto comparativo dei viaggi d’istruzione e visite gui-

date. Il consiglio approva l’assegnazione alla ditta che,a parità di condizioni ha presentato l’of-

ferta maggiormente vantaggiosa. 

(all. 2) 

Punto 4 - Concessione locali : 

-palestra di Farini al sabato mattina per minibasket 

-palestra di Ferriere al lunedì e venerdì dalle 18:00 alle 20:00 per kendo 

Il consiglio approva. 

 

Punto 5 - Progetto corso di nuoto 

(Vedi verbale n1 ultimo punto ) 

Parteciperanno la classe prima e quinta primaria di Bettola; 

le classi quinte di Ponte dell’Olio; 

le classi quinte di Vigolzone. 

Emerge il dubbio di chi si accollerà il trasporto per Bettola e Ponte dell’olio in quanto le infor-

mazioni non coincidono ,si decide di telefonare al responsabile (Umberto Raimondi )                

che conferma di provvedere al trasporto per Ponte dell’olio ma non per Bettola ; l’insegnante 

Scagnelli  Piera  coordinatore della classe prima  proverà sentire il comune di Bettola . 

 

Punto 6- Donazioni :-computer Bettola  

- pianoforte Ponte dell’Olio  

Il consiglio accetta entrambe le donazioni. 

 

Punto 7- Richiesta installazione docenti nuove macchinette multiselezione “merendine” sedi di 

Ponte dell’Olio e Vigolzone (scuole secondarie); 

La  dirigente dà lettura alle richieste pervenute da tutti i docenti della scuola secondaria di Ponte 

dell’Olio e di Vigolzone ;dopo ampia discussione dalla quale emerge che a Bettola i due distributori 

già presenti vengono utilizzati anche dagli alunni (l’uso era stato vietato con circolare lo scorso anno 

scolastico) si decide che : 

- nella sede di Bettola un distributore verrà rimosso e riposizionato nella scuola secondaria di Ponte 

dell’ olio e uno verrà spostato nella sala insegnanti non accessibile per gli alunni; 

-nella sede di Ponte dell’olio verrà posizionato anche un distributore di acqua; 

-nella sede di Vigolzone verrà posizionato il distributore multiselezione . 

 

PUNTO 8 -Segnalazione problema trasporto responsabile P.I. comune di Bettola 

A riguardo la docente Patrizia Poggioli riferisce di avere già parlato telefonicamente del problema  

con Elena Baiguera e motivato le decisioni prese ; Marcella Rossi comunica che non sono stati i 

genitori a sollevare la questione ma gli autisti dei pulmini in quanto arrivano prima del previsto e 

scaricano gli alunni prima del dovuto. 

Come da accordi gli autisti che sostano  con i pulmini nel cortile devono far scendere gli alunni al 

suono della campanella delle 7:55 da dove si recheranno direttamente all’ ingresso . 

Comunque la soluzione proposta del responsabile della P.I. non è attuabile per vari motivi . 

 

Punto 9- Comunicazioni e richieste del Presidente (vedi allegato) 

-Indicazioni giornata del Friday  for future; 

-richiesta di rimuovere le macchinette multiselezione a Bettola (perché utilizzate dagli alunni); 

-richiesta di un controllo in tutte le sedi per la raccolta differenziata , 

-Doggy-bag :il presidente chiede se è funzionale ,la docente Poggioli P. riferisce che è un conteni-

tore molto ingombrante e troppo grande per l ‘utilizzo che ne viene fatto potendoci mettere solo il 

panino e il frutto ( spesso consumati ) ; 



 

 

-Bagni  femmine di Bettola :Rossi M. chiede se sono aperti o tenuti chiusi a chiave, la proff. Ca-

vanna A. riferisce che a seguito di atti vandalici sono chiusi a chiave e che la stessa viene conse-

gnata su richiesta e,chiede a riguardo, il parere del consiglio per il pagamento da parte dei genitori 

all’ acquisto di nuovi distributori di carta e sapone in quanto i presenti non sono piu’ utilizzabili per-

ché gli alunni hanno fatto sparire le chiavi. Si approva. 

-Il presidente lamenta che sul sito appare ancora il regolamento non corretto e secondo lui l ‘ultima 

versione non è mai stata votata da questo consiglio,si provvederà a controllare. 

-Rossi Amadigi chiede alla scuola di far pervenire al comando dei vigili del fuoco la richiesta di un 

camion per procedere alla seconda parte pratica del progetto tenuto  dallo stesso.  

Alle ore 19,30 la seduta è tolta null’altro essendovi da deliberare. 

 

 

Il Segretario          Il Presidente 

        Patrizia Poggioli         Stefano Maggi 

 

 
 


